
Köln, 07.12.2017 
 
Sehr geehrter Herr Hölzer, 
 
ich teile Ihnen folgendes Ergebnis der heutigen Sitzung unserer Schulkonferenz mit: 
 

„Die Schulkonferenz des Apostelgymnasiums befürwortet und 

beantragt eine Zügigkeitserhöhung auf 4 Züge (SI) ab dem 

Schuljahr 2018/19“  

Dieser Beschluss war das Ergebnis einer sehr gründlichen, sachlichen, ausführlichen und 

überaus engagierten Beratung. 

Bei 17 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gab es 5 Gegen-Stimmen. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Klaus Trier 
Schulleiter 
 
 

 
 


